

Finalizó festival de trova Al Sur de mi Mochila en Cienfuegos



Perfil de Facebook de la AHS en Cienfuegos

La Habana, 17 de abr (RHC) El proyecto La Trovuntivitis, de Santa Clara, y la peña El Patio de mi casa, de la ciudad de Cienfuegos, se unieron en esta urbe del centro sur de Cuba para cerrar el festival de trova Al Sur de mi Mochila en su edición XXIV.

Roly Berrío, Yaíma Orozco, Alain Garrido y Nelson Valdés, entre otros, deleitaron a los seguidores del género, congregados este domingo en la noche en el céntrico parque José Martí.

Dedicado al cantautor Lázaro García Gil, compositor de la canción que da nombre al evento y fundador del Movimiento de la Nueva Trova, el encuentro reunió durante cuatro días a jóvenes creadores de provincias como Las Tunas, Camagüey, Matanzas, Villa Clara, Sancti Spiritus y el territorio anfitrión.

Con un concierto frente al Centro Cultural de las Artes Benny Moré, sede de la Asociación Hermanos Saíz (AHS) en el territorio, el reconocido trovador Tony Ávila rindió tributo a Lázaro García, al tiempo que promocionó las canciones de Universos, su última producción discográfica, y recordó algunos de los temas más populares de su repertorio.

Una trovada sirvió para difundir la amplia obra de García Gil, con la participación de Ingrid Rodríguez, Nelson Valdés, Marcos David Brunet Fernández (el Kíkiri de Cisneros), Ariel Barreiros, Mariachi Los Reyes, Fary Calderón y el Dúo Así Son, en compañía de Alberto Vega Falcón, Premio Nacional de Cultura Comunitaria en 2020.



Perfil de Facebook de la AHS en Cienfuegos

En El Bartolo, como también se conoce a la sede de la AHS en la provincia, se presentaron Ariel Barreiros, Amaury del Río, Yatsel Rodríguez, Pedro O'Reilly, los dúos Mantra y COMO 2 manda, además de Yeni Turiño, Jesús Ricardo Pérez Sicilia y Los juglares de Aída.

La muestra fotográfica Homenaje a Lázaro García y la proyección del documental La otra trova, del realizador Dariel Díaz Herrería, en la Sala Teatro A Cuestas, formaron parte de la cita.

Al Sur de mi Mochila es un evento de carácter nacional que, a lo largo de sus 24 ediciones, se ha consolidado como una plataforma para promocionar a artistas noveles y ha abierto sus puertas a otros experimentados de la talla de Polito Ibáñez, Frank Delgado, Ray Fernández y Luis Alberto Barbería, entre otros. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/319949-finalizo-festival-de-trova-al-sur-de-mi-mochila-en-cienfuegos>



Radio Habana Cuba